



Herr
Erich Meyer, Präsident
Limmat-Nixen Zürich
Postfach 434
8703 Erlenbach

Zürich, 3. April 2012

Herzliche Gratulation zu den Schweizer Meistertiteln im Synchronschwimmen!

Sehr geehrter Herr Meyer

Im Namen der Stadt Zürich gratuliere ich Ihnen und den erfolgreichen Schwimmerinnen zum Gewinn der drei Schweizer Meistertitel, welche die Limmat-Nixen Zürich am vergangenen Wochenende in Zürich Leimbach errungen haben.

Die Bilanz der Limmat Nixen ist wie häufig bei Titelkämpfen beeindruckend. Ihre Synchronschwimmerinnen gewannen an den nationalen Titelkämpfen drei Goldmedaillen. Gleich dreimal zuoberst auf dem Podest stand die 22-jährige Marina Saurenmann. Im Solo überzeugte Saurenmann mit einer starken Darbietung in der Kür und feierte ihren ersten Schweizer Meistertitel in dieser Kategorie. Sie setzte sich gegenüber ihrer Klubkollegin Laura Ermano durch. Weitere Goldmedaillen gab es für Marina Saurenmann und die Limmat-Nixen in den Kategorien Team und Combo.

Die Erfolgsserie der Limmat-Nixen ist grandios. In der Kategorie Combo beispielsweise gingen alle bisher vergebenen Titel seit 2004 an die Limmat Nixen, das macht neun Titelgewinne in Serie. Seit 1972 feierten Ihre Schwimmerinnen nicht weniger als 33 Schweizer Meistertitel. Ein Leistungsausweis, der mir beweist, wie professionell und zielstrebig in Ihrem Verein gearbeitet wird.

Ich hoffe, Sie haben die Titelgewinne gebührend gefeiert. Für die kommenden Wettkämpfe wünsche ich Ihnen und Ihren Schwimmerinnen alles Gute und viel Erfolg!

Freundliche Grüsse
Vorsteher Schul- und Sportdepartement

Gerold Lauber, Stadtrat